☆帝国主義国、植民地従属国、「労働者国家 の階級闘争を

世界プロ独一世界共産主義の勝利へ! 共産主義者同盟(統一委員会)



第1670号 旗 戦 発行所

編集発行人 鹿島 岛 東京都足立区綾瀬7-2-11 今号の内容 道語 03 (6876) 6136 郵便振替 00180-4-176133 今号6頁 200円

年間購読料 (送料共) 開起6,366.91 帝封 7,000 ()

4面:沖縄・琉球弧で強行される戦争態勢つ

6面:翻訳資料 米大統領選についての !LPS米国支部の声明

問題に端を発した政治資金

党を取り込みながら、裏金 こうした国民民主などの野 確保してきた。石破政権は

などの主張で一定の支持を 氏民主は「手取りを増やす」 に直面する状況の中で、国

改正の発議を実現すると主 会で憲法改正議論を促進 条への自衛隊明記など、 は緊急事態条項の創設や9 おいて、憲法改正について

総理大臣在任中に憲法

続き、労働者人民が生活苦

物価高、実質賃金低下が

したる違いはない

支持を回復しようとするだ 題での政策的な「成果」で、 問題や、生活に直結する課

口本で運用する「核共有」の 保障体制「アジア版NAT

議論の必要性などを主張し

石破首相は、トランプが

〇」の構築、米国の核兵器を ア地域の新たな多国間安全 全保障基本法」の制定、アジ あり方などを規定する「安 張してきた。また自衛権の

しかし、石破政権も国民

義を掲げるトランプは、独善的な人事を次々に発表している。トランプが排外主義と戦乱を激化させることを決 ロシア・ウクライナ酸や、イスラエルのガザ虐殺酸争が続き、世界は分断と対立が強まっている。白国第一主 一一月米大統領選で前大統領トランプが再び選出される結果となった。

反戦闘争を闘い抜く米国の労働者階級人民とともに、今こそ自国帝国主義打倒の闘いに立ち上がろう。

(11月9日 韓国

精神継承全国労働者大会 報告記事2面掲載)

民主党候補着への投票は、 えているが、それは約一一 にトランプへの投票数は増 10110年に約八二二八万 二万墂だった。それよりも、 ではない」を指摘している。 れても、さほど大きな驚き が労働者階級から見捨てら 級の人々を見捨てた民主党 ース上院議員は「労働者階 した事態について、サンダ

米帝トランプが激化させる 世界の分断と対立

の票が増えるよりも、民主 党への投票が相当に落ち込 んでいるのだ。二〇二〇年

再登場した

を上回った。二〇、10年と なく、得票総数でもハリス 就任式が行われる。トラン た。 年明けの一月二〇日に 前人統領ドナルド・トラン プが次期大統領に決まっ プは、選挙人獲得数だけで 米大統領選挙は一一月五 る中、その対策に力を傾注 が物価高騰で生活に困窮す デン政権は労働者や貧困層 的理由が挙げられる。バイ かなかったのだ。 少なくない人たちが、二〇 民主覚に期待した人たちの 二四年の選挙では投票に行 これには経済的また政治

口に投開票され、

聚しなかった結果だ。こう くない人たちが民主党に投 れに対する反発から、少な ルーネタニヤフ政権を支持 するよりも、パレスチナ人 民の虐殺を続けるイスラエ 武器を供与し続けた。こ 生活苦、

得票数を比べると、トラン

二〇二四年の大統領選挙の

七五三五万祭だった。確か 1....万票、二〇二四年は約 プは、二〇二〇年は約七四

義」「アメリカを再び偉大に (Make America Great

ガザ虐殺戦争の 支援強化許すな

攻・中東戦争拡大を止める と言いつつ、中東に関して 戦争、イスラエルのガザ侵 須だ」と強調している。 は「イスラエルの勝利が必 トランプは、ウクライナ

にイスラエル支援を強めよ うとするだろう。 た。今、ガザ虐殺戦争の最中 全面的に支える政策を強め 挙など、ネタニヤフ政権を をエルサレムに移転する暴 は、在イスラエル米大使館 前政権時代にトランプ

戦闘争に立ち上がろう。 虐殺を弾劾し、国際的な反 対して、パレスチナ人民の であろうネタニヤフ支援に トランプ政権下で強まる 〇三代首相に就任した。少

「米国第一主義」 Ø

上党政権の

責任だと

言いな あって、その物価高騰を民 の座をもぎとった。 とハリスを批判し、 して、トランプはバイデン トランブは「米国第一主 物価高、低賃金労働者の 貧困が進む米国に

関税を引き上げ、移民に対 政策をさらに激化させるだ する強制送還など排外主義 して、環境政策を後退させ、

stain(MAGA))」を振りかざ

かざすトランプは、米国内 米帝国主義の利害を振り

界規模での分断と対立を、 での格差と対立、そして世 さらに強めるだろう。

結託を許すな 石破政権と保守野党の

国会で首班指名が行われ、 石破茂自民党総裁が、第一 挙後、一一月二一日の臨時 自公政権が敗北した総選 権の成立を後押し、自公の 補完勢力であることを明確 石破政権は、衆議院の多

数与党の第二次石破政権が なる決選投票が行われた どは自分たちの党首名を記 人することによって石破政 衆議院では三〇年ぶりと 維新の会や国民民主な 推進政策などでは自公とさ 協議を行うことで国会運営 はあるが、日米安保や原発 の会や国民民主は、野党で をなそうとしている。維新 に、維新の会や国民民主党 数を確保できないがゆえ などの野党と、政策ごとの

25が行われた。 自衛隊約三 習(実働演習)キーンソード 拡大、強化が進んでいる。 民共和国敵視の軍事同盟の 一日まで、日米共同統合演

タリア国際主義が問われて の人民にも、今こそプロレ う。アメリカ人民にも日本 戦闘争の一翼を担っていこ 闘うアメリカの労働者階級 を絶対に許してはならない。 害で、戦争へと突き進む政治 〈民と連借し、国際的な反 トランプ政権と対決して むき出しの帝国主義の利

落しているとはいえ、自公

石破政権が少数与党に転

強化、日米共同軍事演習、多 国間の軍事演習、白衛隊基

るだろう。日米軍事同盟の

地の強化こそ、改憲と戦争

いる訳では決してない。 備を強める政策を抑制して 政権として、改憲と戦争準

石破は、白民党総裁選に

ず、阻止しよう。 に向かう具体的攻撃だ。こ はならない。

される状況を絶対に許して とだけの協議で政策が決定

米軍事同盟強化を進めてく

石破政権は、改憲攻撃、日

くら増えるのか、というこ ない。労働者の手取りがい

を確認した」。

るために協力していくこと

盟を新たな高みに引き上げ に電話会談を行い、「日米同 大統領選に勝利するや即座

てきた新自由主義政策の根 本には手を付けようとはし 悪など格差と貧困を拡大し 民主、維新も労働法制の改

反戦反基地闘争を 戦争と改憲を打ち破る

中国敵視、朝鮮民主主義人 日米同盟を基軸として、 二〇〇〇人が参加した大規

一〇月二三日から一一月 湾が使用された。石垣島で はじめ多くの民間空港・港 で自衛隊施設・米軍施設を 模な演習で、二三都道府県

万三〇〇〇人、米軍約一万 演習が行われ、米海兵隊K は今回初めてキーンソード 一面へつづく

国でともに闘

を強行しました。・

LIの衆議院選挙において

白民党国会議員による と、それにもとづく米軍と で、労働者階級人民の困窮

した、安保三文書改定強行 よる物価高騰がつづく中 ライナーゼレンスキー政権 押し出し、「死活的利害」と 地攻撃能力を持つミサイル

に供与し続け、それが各国 米国が主張するアジア太平

のための弾薬庫新増設に対

ウクライナ戦争や円安に は、大量の武器弾薬をウク ンプは米国の利益を全面に 地で計画されている、敵基

リカはじめ帝国主義諸国 利し、再当選しました。トラ

した。本作は新たに全国各

に衆院を解散させ、 反故にして政権発足後すぐ

総選挙

返してきました。

かなければなりません。

基地の増設など大軍拡、戦 九州をはじめとする自衛隊

わりがまったく見通すこと われており、この戦争の終

アメリカ大統領選におい を、地域で粘り強く闘う住

石破政権は、岸田が強行

党内でも独白の主張を繰り TO」構築などという、自民 発足しました。

石破は総裁選時の主張を

〇月に石破自公連立政権が

には日本独自の軍事展開能

力の増強や、「アジア版NA

神社参拝を持論とし、さら

煽動にもとづいて急速に推

徴兵制の導入や天皇の靖国 事的脅威」なる排外主義的

続き、いっそう泥沼化して 持、支援しつづけているの 国、京丹後をはじめ、全国各

すでに三年近くになるウ 大しています。ネタニヤフ 戦争と大軍拡攻撃に対し

います。 ウクライナによる が米帝を筆頭とする帝国主 地において、日米安保の実

馬を表明し、九月に石破が 自民党総裁に選出され、一

八月に岸田が総裁選不出

的癒音など、

教集団・統一教会との歴史化、敵長地攻撃体制の構築、 組織的裏金づくり、反共宗 自衛隊との指揮統制の一体

一 白民党の政治 武器輸出国家への転換など しましたが、物価高にはま

に最低賃金はわずかに上昇

に一死の商人」そのもので の米芾―トランプ政権の動 を生み出しています。まさていこうとしています。こ

各地で新たに反対運動が開

金カンパを呼びかけ

下落し続けています。にも サの洪水」作戦以降、イスラ

五年で四三兆円の大軍拡予 るジェノサイドによって、

実質賃金は三〇年にわたり

昨年一〇月の「アルアク

向が、中国との緊張関係を 始されています。これらの

プロレタリア国際主義と

ったく追いついておらず、

す。

り冬期一時金のカンパを呼 が、与党自公政権を過半数

割れに叩き込みました。

首相石酸は、これまでも

民主主義人民共和国の「軍 立政権による、中国や朝鮮

クライナ戦争は膠着状態が

さんに、共産同(統一委)よ

対する労働者人民の怒りることは明らかです。

私たちは、この間、自公連

はありません。

なければ労働者人民の未来

撃を「自衛権」と称して強行

戦争は中東全域へと拡 立政権が急激に推し進める

に闘う労働者階級人民の皆

『戦旗』読者の皆さん、共 腐敗そのものと、それらへ を継承して、それをさらに

共産主義者同盟

(統一委員会

のまったく曖昧な「決酱」に

推し進めていこうとしてい

む口帝―石破政権を打倒し 爆やイランへのミサイル攻

りません。

私たちはこの間、白公連

においてもそれは継承され チナ人民が虐殺されていま

す。イスラエルは、レバノ

大会の参加に先立ち、日本

き、夜には民衆総決起大会

も言える実力での解雇撤回 や、二〇〇九年に伝説的と

を闘った双竜自動車の労働

が開かれ、七万人がソウル

による朝鮮侵略植民地支配 AWC訪韓団は、労働者 C) 日本連訪韓団が参加し

げられた。民主労総が結集 統領弾劾の要求が全面に掲 尹錫悦(ユン・ソギョル)大 た一一月一三日前後に開催

を闘っている韓国オプティ

木遠征闘争を含め解雇撤回 日本の日東電工に対して日 評価を交換した。他に、現在

カルハイテックの労働者

した全国労働者大会に続

泰壱(チョン・テイル)精神
されてきた。今年はさらに

一月几日、ソウルで全

11 • 9 韓国

全泰壱精神継承全国労働

しようとしてますます参加

隊や警察車両によって妨害 としている。この日も完全 圧によって危機を免れよう た退陣の危機の中、民衆弾 政私物化によって自ら招い

に合法な集会・デモを警察

状を送ったという。それを

11・3憲法集会:11京都」が、

総の活動家数一〇人が推薦 特別賞を受賞した。民主労

沢孝司さん邦子さん夫婦が

、全泰壱が焼身決起し

国委員会との交流会が行な

労働者大会の感想や

労働者大会後はAWC韓

い、労働者大会の前段学習 に海外からの見学者の他

一つの資料館では、日本な

旗

神継承全国労働者大会 連訪韓団が参加 主労総が結成される頃から 者大会は、一九九五年に民 のため韓国の労組青年部や している姿も目立った。 地域組織がグループで見学 全泰壱記念館』を訪問した。 史館」の見学や、I:○一九年 れ、アジア共同行動(AW られた企国の刑務所の頂点 抵抗闘争の弾圧のために作 の開始と同時に朝鮮民衆の 継承全国労働者大会が開か

にあった「四大門刑務所歴

に開設された 「美しい青年

衆的な言動と大統領夫人金 民族的・反労働者的・反民 国主義の利害を代弁する反 建希(キム・ゴニ)による国 宗礼門(南大門)前に結築し 尹錫悦大統領は、日米帝 会となった。 連帯を肌で感じる貴重な機 衆の闘いの生の姿に接し、 働者大会は、韓国労働者民 者から現在の状況を聞く機 会もあった。一一月韓国労 最後に、一一月一三日に

連帯を進めてきた日本の活 によれば、「日韓労働者民衆 キム・チャンゴン元仁川 (インチョン) 地域本部長 参加した。

が主催した。 「安倍9条改憲NO!

生かそう憲法 守ろう9条 たな市民と野党の共同を! 備する新しい政治を! 新 どを含めた発言が行われ 社会覚、共産党から、今回の 選挙戦とその結果の評価な あいさつとして、社民党、新 会の意義を訴え、また来賓 の総選挙の結果に触れて集 主催あいさつでは、今回

明治大学法学部教授による 律考証を担当した村上一博 「『虎に翼』と日本国憲法」 HKの朝ドラ「虎に翼」で法 今回の集会の日玉は、N があった。

という題目の講演だった。

民団体の公演や、楽器演奏 の条文を詩吟で朗詠する市 集会宣言では、「選挙期間 本全土や周辺海域・空域に て、衆議院の内閣に対する監 視が機能しない時期にも、日

はよかったが、途中で時間 朝ドラを見ている参加者に う声もあった。 込んだ講演に会場内の反応 係では物足りなかったとい

文化企画としては、憲法

合演習『キーン・ソード25』 わたる大規模な日米共同統 戦争する国づくりを踏みとどませる」 京都

全泰壱賞授与式があり、尾 を生かし、いのち・くら し・人権を守り、平和を準 野外音楽堂において、「憲法 |一月三日、京都・四山 憲法集会に一八〇〇人結集

動家全員が受賞すべきだ 主導した韓国GM労働者の 国市民アクション・京都」 で開催され、一八〇〇人が 「憲法9条京都の会」、 全

として二人が受賞した三 が、そうもいかず、その象徴 れまでの支援連帯活動を評 韓国労働運動が日本のこ。貸を祝い、韓国オプティカー取ろう。トゥジェン(闘う ルハイテック労組の日東電ーぞ)! 価した、両別的で素当に喜 ばしい出来事だ。三人の受を支援し、勝利を共に闘い 工に対する雇用継承の闘い

11

切れとなり、テーマとの関 のエピソードの紹介を盛り とっては身近な話題であっ一増強を許してはならない。 たからだろう、ドラマ作り

算を閣議決定し、石破政権 すでに四万人以上のパレス 返し強行する米帝、またこ かかわらず、岸田前政権は エル・ネタニヤフ政権によ 機」を喧伝し、アジア太平洋 大軍拡と戦争へと突き進 ン、イエメンへの無差別空 帝-石破政権を許してはな れと一体となって日衛隊の 問違いありません。「台湾危 海外派兵拡大をもくろむ日 での大規模軍事演習を繰り いっそう強めていくことは 現闘団、統一委員会行動隊 チナ人民虐殺を許さず即時 反対同盟農民・市東孝雄さ す。ウクライナ侵略戦争の めに、日本反帝戦線三里塚 タニヤフ政権によるパレス んの南台農地を守り抜くた 即時停戦、イスラエル・ネ ていきます。 全国的結合のために注力し 闘いを支持、支援し、運動の 反戦の砦=三里塚では、 反帝闘争を促進していきま 世界の労働者階級人民と実 実力闘争の旗を掲げて、全 践的に連帯して国際反戦・

し進められている琉球弧や ロシア領土への逆侵攻も行 義列強諸国に他なりませ 体である電事基地新設や拡 て、危険極まりない老朽原 政権の暴走=戦争放火を支 て、沖縄(琉球弧)、築城、岩 いにたちあがった住民と共 大強化に対する反対闘争 発、被災原発再稼働強行に 生活破壊に対し、新たに闘 問短縮などの周辺住民への 能強化策による飛行禁止時 に闘います。 原発回帰路線を鮮明にし ンバをよろしくお願いいた を先頭に闘います。空港機 します。 いう厳しい状況の中です が、冬期一時金の圧倒的カ 要となります。物価高騰と くためには多額の費用が必 撤退を求めて闘います。 これらの活動を進めてい

化は進んでいます。たしか の軍需産業への空前の好況 洋地域での覇権拡大を進め して、京都・祝蘭(ほうそ 抑圧人民・被差別大衆の解 争国家化攻撃と対決してい ができない状態です。アメ ては、共和党トランプが勝 足と結合して推進してきま し、全原発の廃炉を実現す の)、大分・敷戸をはじめ、放闘争に連帯し共に闘いま **飛闘争をはじめとする、被** るために聞います。 面に入った狭山差別裁判糾 突き進む自公政権と対決 第三次再審闘争が決戦局 郵便振替 〇〇18〇 【カンパ送り先】 -176133 (戦旗社) 東京都足立区綾瀬七

面から

事」を想定した実動演習、日

米合同軍事演習・多国問軍

自衛隊のオスプレイが展開 が搬入された。与那国島でで、自衛隊ミサイル基地や した。しかも、陸百オスプレ ト砲システム・ハイマース 港を使用して高機動ロケッ C130輸送機が新石垣空 イは離陸時に機体を損傷す は初めて、米海兵隊と陸上 地闘争の交流、結合を進め いる。そうした全国の反基 い基地反対闘争が始まって 弾薬庫建設に反対する新し とした全国の反基地闘争の

分・敷戸、京都・祝園など 結合が重要だ。琉球弧、大 古新基地建設阻止をはじめ の強化が進んでいる。辺野

リーダムエッジ」が行われ と日米韓合同軍事演習「フ 今年に入って六月、一一月 事演習を強めてきている。

ている。

自公政権は、中国、朝鮮民

争だ。 この闘いの現場は反基地闘 敵基地攻撃能力の確保、 略反革命戦争反対に立ち上 立脚し、アジア人民ととも に闘おう。改憲を阻止し、侵

る事故をひき起こしてい

よう。

し、民族排外主義を煽り立 主主義人民共和国を敵視

てて、戦争情勢を作り出そ

プロレタリア国際主義に

在日米軍基地、自衛隊基地 闘争の結合を強化しよう。 全国の反基地闘争、反戦 し、「台湾有事」「朝鮮半鳥有 事」「朝鮮半島有事」を煽動 石破自公政権は「台湾有

> て反戦反基地闘争を進めよ アジア人民との連帯行動を フィリピンをはじめとする **争を打ち破り、韓国、** うとしている。排外主義戦

実践し、国際共同行動とし

から特別国会の召集にかけ

を市民の側から支え、憲法 割れと改憲反対の議席数が 上で、今回の与党の過半数 が行われました」と述べた の平和主義を生かす活動を 悪の阻止を目指す政治勢力 を踏みとどまらせ、 「今こそ戦争する国づくり 三分の一を越えたとして、 鼓舞する正念場」「日本国憲

クに参加した。 し、平和と基本的人権を守 りに対する危機感を共有 都市役所までの憲法ウォー 強める」と宣言した。 り抜く取り組みをいっそう 法の原点を決して忘れず、 政府による戦争する国づく その後、集会参加者は、京



円山野外音楽堂に1800人が結集(11月3日 京都)

一三時、司会の挨拶に続

が行われた。

者・市民が続々と結集して

部落大衆をはじめ、労働

会」が同集会実行委員会の 件の再審を求める市民集 ベ・四審開始を! 山だ! 東京高裁は事実調 音楽堂において「袴田さん

上催で開催された。

くる。会場は熱気で充満し

すべきことも訴えた。

筆が、被害者の使っていた

ていますが、上半身はしっ

広く訴え世論形成をしてい

万年筆ではないことが、 物的証拠とされている万年 ちとりました。いよいよ次

は、一今日は、水るときに、一

は狭山です」と発言。有罪の

員長が立った。 西島さんは、 **彦部落解放問盟中央本部委** き、開会あいさつに西島藤

一符旧さんは再審無罪を勝

戦

再審無罪勝利!

つぎは狭 狭山事

一月一旦、日比谷野外

東京 11 .

狭 つぎは狭山だり

東京高裁は事実調べ・再審開始を一 の再審を求める市民集会

狭山再審に向けた確信と決意を語る 袴田さん無罪を心から喜び、 石川一雄さん、 早智子さん(11月1日 日比谷)

きく取り扱ってきていると はマスコミが狭山事件を天 何日新聞、埼玉新聞と、最近 た。 語り、狭山市零に向けた大 意を語り、無罪を勝ち取る 狭山再審に向けた確信と決

ためにさらなる支援を訴え

早智子さんは、徳島新聞

裁による事実調べ・鑑定人 など新証拠をもとに東京高 いる。万年筆のインク鑑定 護側鑑定で明らかになって ク鑑定など新証拠につ なっている。万年筆のイン 二、三カ月が重要な時期と 者協議の現状として、今後 きな世論をつくりあげてい くことを呼びかけた。 事務局長が発言した。三 狭山再審弁護団として竹 市民の公事務局長の鎌田

石川一雄さんは

日比谷)

を実現しよう訴えた。あわ ってしまったことを厳しく せて、袴田さんの再番が開 尋問の実施を実現し、再審 始されるまでに一〇年かか 明らかにした。 向けて無闘していく決意を る鑑定の実施の判断が重要 て、鑑定人尋問、裁判所によ になっている。再審開始に 基調提案を片岡明幸解放

を

斉に掲げた

(11月1日

た。それだけ足は弱ってき 回、三回伝んでしまいまし 沸き起こった。石川一雄さ と、会場から歓声と拍手が 早智子さん夫妻が登壇する 批判し、再審法改正を実現 つづいて、「用一雄さん、 各政党の国会議員の挨拶 しています。えん罪が とる。③万年筆のインク鑑 を勝ち取る。小狭山再審を の鑑定人尋問、 定など裁判所による新証拠 らに来春へ向けて継続して 会、デモ、情宣と各地で取り 全国統一行動を九月二六日 いく。②再審法改正をかち 組んできた。この聞いをさ から今日まで約一カ月、集 同盟副委員長が行った。 鑑定の実施

会場の参加者が「狭山事件の再審開始を」のポテッカ

集会後上関町内をデモ。

ら、「核共有」などと言いだ リカの核の傘を利用しなが 准しようともしない。アメ い。核兵器禁止条約にも批 竹や謝罪を求める ことはな 落としたアメリカ政府に賠

マルギーではない。 している。原発はただの工

罪判決について「いわちゃ ました」と、心からの喜びと た。そして、特田巌さんの無 時れるまでは、

私は自分の も私たちを勇気づけてくれ 言及した

「判決はなにより まいました」。警察の捏造に んの判決を聞き、涙してし 信念は曲げずに闘っていき ます」と不屈の決意を語り んの応援で、無罪を勝ち取 無罪が確定しました。皆さ 基調提案し、参加者全員の くことなど内点にわたって んの姉の秀子さんが登壇。 裁判を闘ってきた袴田巌さ 拍手で確認された。 「事件から五八年後に再審 連帯アビールでは、袴田

ることができました」と歓 ご支援をよろして」と力強 さんの番です。石川さんの **ん罪を唱らす。今度は石川** びの報告を行った。そして、 **起います。再審法を変え、え** 「巌だけではなく、えん罪 終えた。

で苦しんでいる人は多いと 向けた地域・職場・街頭で る決意をうち間めて闘争を のさまざまな運動を展開す デモ行進で、狭山西審を訴 そして霞が関を一周する 明日からの再番開始に

錠をはずすまで、全力で取 ローで集会が締めくくられ が行い、最後に団結ガンド 本部書記長の赤井隆史さん 会挨拶を部落解放同盟中央 ールを拍下で確認した。閉 り組もう」という集会アビ

近代的な検察の組織体制を けた決意を明らかにした。 です。次は狭山。無実でえん 事件の再審無罪は、上げ潮 徹底批判した。そして三裕田 「石川さんの見えない手 だこと狭山再審無罪へ向

今。反省の介も無い」と前

んの無罪判決に、検察庁は

読者からの手紙

させない山口県民連絡会

未来にボロボロのコンクリ

上の塊や危険な核のゴミ

上権団体代表等のあいさ

を残そうとしている。

争を担ってきた高齢者が合

た。中心となったのは若い える宣伝行動をおこなっ

しようと、 道行く人々に訴

人たち、そこに長年、狭山闘

った。鎌田さんは「梅田」

題した特別報告が行われ からの「六ヶ所再処理工場

と、バイデン政権が核兵器

圏約五六○○発分であるこ

ンもあり、それは核爆発装

一ウム保有量が四五・一ト ほかにも、日本のプルト

核燃料サイクルについて

おうとしたとき、日本政府

先制不使用宣言の採否を行

が反対したことなどにも言

の現状と問題について」と

室事務局長・松久保等さん つに続き、原子力資料情報

一一月九日、標記の集会

い連帯発言を行った。

狭山事件の再審を求める

「いのちの海を守れ!

原発も中間貯蔵施

膨大な予算をつぎ込みなが 多くの国が断念しているに

もかかわらず、日本政府は

及された。

ら研究し続けている。六ヶ

所村の再処理工場は一九九

講演だった。

発の全ての内容が詰まった

まさに反戦・反核・反原

「年に建設を開始した。ト

シブルが続き、竣工延期を

七回も繰り返している。

で行われた。参加者は一六 が上関町総合文化センター ○人超。 地元上関や祝島か **管しなくてはならなくな** る。 すことができず、永久に保

た。

上関町室津地区を、「上関

り、最後はデモ行進を行っ

ができる社会をつくろ

安全で安心して暮らすこと 来に残そう!」「原発のない る上関の美しい自然を、 よう」「「奇跡の海」と評され 計画の白紙撤回を実現させ 設建設計画と上関原発建設 あり、「上関町の中間貯蔵施

う!」とする集会宣言があ

は一端受け入れると運び出

現状のように核燃料サイク ルが機能していない状況で 間貯蔵施設」と言う。しかし 料)を一時的に保管する、中 で使用した燃料(使用済燃

賛団体は 「上関原発を建て 水爆禁止山口県民会議」、協 関町民の会」「上関原発を建 局からの参加者があった。 らはもちろん、県内各地、広 てさせない祝鳥島民の会! 主催は「原発に反対する上 「上関の自然を守る会」「原 を造り、海を埋め立て巨大 なクレーンが設置できる港 ンクリートで固め貯蔵建屋 を削り、大地を掘り下げコ 要となる。長島の山の木々 貯蔵建屋と港湾設備、その 二カ所を繋ぐ専用道路が必 中間貯蔵施設を造るには

賛意を表す町民も多かった (11月9日 山口県上関町) 思っているのだ。 題が浮上する前には体験し てくれた。中間貯蔵施設問 張って」と声をかけたりし をあけ、手を振ったり、「頑 と、地区の方々が玄関や窓 対」「エイエイオー」の声を たことのないことだ。 上げながらデモをしている の人々も故郷を守りたいと 原発反対」一中間貯蔵施設反

集まって、寺尾差別判決糾 る)。一〇月三二日、その人 民ひろば、と呼ぶ人もい 弾、狭山事件の再審を実現 民ひろばに約四〇名ほどが されず表現行動ができる場 よって、JRや警察に邪魔 ンディングする大阪行動に スターミナルは、毎週土曜 所として存在している (人 日に沖縄連帯を訴えてスタ 大阪駅・御堂筋南口のバ

震えたなどと、口々に訴え 一雄さんからのメッ

とう!』をみんなで歌った。 終わりに"差別裁判、打ち砕 れ、一日も早く、石川さんの れることを願い、はじめと 汚名を晴らす再審が開始さ セージがビラにして配ら



被害者面をするが、原爆を

という言葉をつくりだし、

日本政府は「戦争被爆団

40 名が狭山事件の再審を道行く人々に訴えた (10月31日 大阪駅前)

$10 \cdot 31$ 大阪

その後、連帯あいさつが

狭山事件の再審訴え駅頭情盲

を待ちあまりの不当判決に 〇年前、日比谷野音で判決 のために差別意識を利用し と、半世紀以上も差別ゆえ に無実の人が犯罪者とされ て犯人をでっち上げるこ うに警察はメンツやノルマ たこと、袴用さんと同じよ を取って、現地調査に行っ と? と関心も持たずに通 が経つ。そして石川一雄さ 解してもらおうと、 マイク り過ぎていく。少しでも理 んが不当逮捕されてから六 「石川さんの無実を確信し 年だ。道行く人は、何のこ いる社会は恐ろしい、元 寺尾差別判決から五〇年 透明度の高い海を破壊し、 ない。うっそうと茂る森と を繋ぐ専用道路は傾斜角度 **湾設備も造る。その二カ所** 一口度内にしなくてはなら

もいらない!

の材料にもなる。

原発も核

(被爆: 一門の会会員より)

規模の演習となった。また、 の戦争を想定した過去最大

高射群と米陸軍防空砲兵大 嘉手納基地では自衛隊南西 戦闘訓練が行われた。米軍 地対空ミサイルによる対空 地と同久米島基地では33式

光客等を局外へ避難させる

ていた玉城デニー知事は

与那国島では被災者、観

隊の共同による防空訓練が

辺や琉球弧一帯での中国と 拠点として活用し、台湾近 と米軍と自衛隊の共同出撃 が、今年は日本列島を丸ご ている「キーン・ソード」だ して構成され、隔年実施し

> 同時に行われ、同南与座基 イルによる対空戦闘訓練が 戦闘訓練、03式地対空ミサ 地対艦ミサイルによる対艦

キーン・ソード弾

劾

軍の高機動ロケット砲シス

オスプレイ事故糾弾

帯を中心に日本全域で、自

基地のない伊足名島や民間

所、民間港湾五カ所、その他 企業の施設、公道なども使

一日まで、九州・琉球弧一

一〇月二三日から一一月 設一一カ所、民間空港三カ

衛隊と米軍が合計四万五〇 ○○人もの兵力を動員して

「キーン・ソード25」を強

は、自衛隊那覇基地、同勝連

基地、同宮古島基地で12式

日米同盟の強化を目的と

・琉球弧で強行される戦争態勢づくり 国際主義で反戦反基地闘争を

演習「キーン・ソード」が強行され、琉球弧を「戦場」とする演習を強行したの 府が隠蔽していたことが判明した。そして、一〇月から、一月には日米統合軍事 のための杭打ちを強行し始め、米兵による相次ぐ性暴力事件が発覚し、日米両政 のだ。同じ頃、辺野吉においては完成の展望のない新基地建設―大浦湾埋め立て た。一七〇〇人が暮らす与那国島では一一〇人ものアメリカ兵が初めて展開した 同軍事演習「レゾリュート・ドラゴン」が七月二八日から八月七日まで強行され 琉球弧の島々の防衛を名目にして毎年行われている陸自と米海兵隊による共

旗

に決起していこう。 沖縄で起こっている事態を捉え抜き、喫緊の課題を明らかにし、沖縄解放闘争

ミサイルによる対空戦闘訓 に加えて、第三海兵遂征 オスプレイ撤去しろ

用された。主な訓練として「TO1)を石垣港K岸壁に まし討ちでの港湾の軍事利 とであったことが明るみに 用を阻止したのだ。 候不良」を理由に海白の人 出た。同組合は同日に抗議 たが、二八日に油槽船(YO 港がキャンセルされた。だ と接続できるか検証するこ **蒼岸させ、民間の燃料配管** 集会を予定していたが、「天 全港湾沖縄地方本部にあっ 施設を使用するとの連絡が 練で海自が同港の民間燃油 テム III I MARS !: ハイ 練も行われた。また、災害訓 マースによる対艦戦闘訓 こそ「人本営発表」だ。訓練を合わせたオスプレイ全体 終えてからであった。これ 放が起きてから几時間後だ イの防衛省の発表はこの事

間当たりの事故件数)が スプレイは統行。オスプレ わせたが、同機種の米軍才 故を受けて陸自は全一七機 った。衆院選の投票時間を 陸直後に機体が左右に揺れ のオスプレイの飛行を見合 機体の一部が損傷した。事 て姿勢が不安定になり、左 にオスプレイを使うことを 質の下部が地面と接触し、 オスプレイが一〇月二七 陸上自衛隊の輸送機V22 陸自の与那国基地で雕

患者のトリアージを行った。要因と発表して飛行時間を一でも実施された。特に基地 べく沖縄局等へ輸送する削 たものだ。被災による重症 被害を受けることを想定し 練売初めて行った。最大の 強めた。 を撤回すべきだ」と語気を 「欠陥機オスプレイの配備 防衛省はこの事故を入的 という。 徳之局、沖水良部局、 高昇品

設一二方所、米軍基地・施

安艦脫陽川縣、65大地号空

12式地対艦ミサイルによる

自衛隊石垣島島地では、

沖縄では自衛隊基地・施

し、規模を拡大させている。 オーストラリア軍やカナダ

「同志倒」として参加

するという。しかし、事故に より沖縄島等の病院へ輸送月一四日には、奄美空港に 自衛隊のV22オスプレイに 軍のMV22オスプレイ及び 搬送し、与那国空港から米 ている陸自の木更津基地所 な忠者を自衛隊の救急車で 二三日にも同訓練に参加し より初めての陸自オスブレ イ演習は中止となった。 鳥外病院へ搬送が必要 させている。しかし、
直前の スプレイ一機が事前通告な 属オスプレイ一機が鹿屋航め、鳥丸ごとと言っていい 空基地に緊急着陸し、一一 普天間基地所属のMV22オ

せている。 安全より飛行再開を優先さ 明らかにされてはいない。 速機がなぜ放障したのかは 飛行再開させた。しかし、変 止したが、変速機の故障と、実戦訓練であり、「台湾有 世界でオスプレイを飛行停 して交換・修理することで 事」の初動段階で琉球弧約 る。屋久島冲事故後には、全 V22オスプレイ墜落事故をことで「戦時の利用方法」を はじめ、事故が頻発してい での米空軍横田基地所属で 年一一月に起きた屋久島神 しに緊急着陸している。昨 撃する計画であることを、 四〇の有人島に臨時の攻撃 だ。「日米共同作戦計画」の で、住んでいようがいまい 拠点を置き、地対艦・地対 国内外に見せつけた。 空ミサイルなどで中国を攻 に捉えようとしているの 試し、「戦場」をよりリアル がところかまわず利用する った場合を想定した内容

臼粛するようにと申し入れ きく上回っている。過去一 の全保有機の中で最も高い ブレイの重大事故「クラス ○年間の事敵率でも、 の事故率の平均4・1を入 ターの統計)。海兵隊と海軍 れている(米空軍安全セン 8・03であることが公表さ ∧」の事故率(一○万飛行時 米空軍仕様のCV22オス 琉球弧の他の地域、笹美、 国は反発し、緊張を高める も強!反対する」(防衛者) による現状変更の試みや緊 が、南シナ海(ママ)でのカ 空意識した訓練ではない 練も行っている。「特定の国 張を高めるいかなる行為に 台湾海峡を通過する共同訓 ーランド、比各軍の艦艇と 参加して、米、豪、ニュージ 護衛艦「さざなみ」が初めて などと喧伝しているが、中 二八日には、海上白衛隊の この演習の最中の一〇月

ほど港や公園や山地など、 された徳之島空港をはじ、立場を認める」ことを記し 定利用空港・港湾」に指定 のない徳之島では、昨年「特 に使用されたのだ。 三四もの施設・場所が訓練 まさに琉球弧が戦場にな 海侵犯となる。 ただ一つであり、台湾は中

島貫結太郎

木部は同月二八日、那覇新 垣、与那国など各島々の住い」と抗議。奄美、宮古、石 港湾労働者約五〇〇人が集 港ふ頭で抗議集会を開き、 まり「港を軍事利用させな

を上げた。全港湾沖縄地方 日、中城湾港西埠第四ゲー 上、各地で巻き起こった。 て、抗議行動が沖縄ー「木 となり、その通過訓練は領 らすると、台湾海峡は領海 トで緊急行動実行委員会約 争挑発する軍事演習に対し た中国との共同声明などか 国の一部であるとの中国の 一四〇人が結集し抗議の声 沖縄島では一〇月一九 本格的に戦場にみたて戦

―埋め立て強行 辺野古新基地くい打ち

挙は泥沼へと踏み込んでい ない辺野古新基地建設の暴 て、自ら止めることのでき 変更を代執行し、今年一月 大臣斎藤鉄夫(当時)が設計 昨年一二月二八日に団交 日米同盟の強化によっ 無視し海上ヤードに石材投 である「実施設計・環境保 そして埋め立て承認の条件 ちを強行した。 人をして工事に若手した。 一方的に打ち切って、八月 全対策の事前協議」ですら 二〇日に腹岸工事のくい打

స్త

上ヤードの設置のための石 しかし、強行している海

作年一二月に起きた米兵

五面へつづく

呼びかけで沖縄防衛局前に 沖縄戦 命どっ宝の会!の などを行っている。そして、 統合領習中止などを求め気 約五〇名が結集して、月米 ・・・ 月七日にも フーモア

中止を求める要請書を手渡 美基地前で抗議し、訓練の 平和を守る郡民会議」が奄 奄美では「奄美の自然と

ミサイル配備をはじめとし る行動も始まっている。 める共同声明を発し連携す 弧、西日本で演習中止を求 た基地強化に反対する琉球 と防衛省に抗議を行った。 イ事故と戦場化を許さない 呼びかけで与那国オスブレ 反戦地主会関東ブロックの 一一月七日には沖縄・一坪 10・22官邸前行動があり、 ン・ソード」やめろ! らが抗議中し入れをした。 とに抗議。岩国では岩国市 第五次 厚木基地爆音訴訟団 った。厚木基地に対しては 機が長崎空港に着陸したこ た宮崎空港前で抗議。長崎 では航空自衛隊の戦闘機四 月三〇目には宮崎で海上自 一〇月三二日には「キー へ市民団体が申し入れを行 術隊の哨戒機一機が着陸し 「本上」においても、一〇 海上搬出するために土砂を 底して真相究明しよう。 いようにしているのだ。徹 運ぶダンプに轢かれて弊備

問いただすことなく沖縄 の結果だ。工事の問題点を ふり構わず続けてきたこと 占新基地建設の工事をなり よう。

相次ぐ米兵の性暴力

担兵士による性暴力と日米 勢づくりは、相次ぐ在日米 になっている。 両政府の隠蔽としても露わ 日米同盟の強化、戦争態 された。事件から半年、外務 省は三月二七日の起訴を把 二五日の報道で初めて公表 による性暴力事件が、六月

も日来それぞれが「中国は 結果となっている。そもそ 局は沖縄「県」の行政指導を 一〇口に防衛省・沖縄防衛

> 氏も抗議の訴えと中し入れ するなど、生物に多大な影 ンゴが上砂におおわれたり れた。影響がないとしたサ ぐさま海が白獨し、汚染さ 鋼管杭打ちが始まると、す 材投入、護屋工事のための

> > 化された。法定受託事務だ

勢を上げ申し入れを行って 易に推し量れる。 響を及ぼしていることは容 このように強引に押し進

八日、安和桟橋から士砂を 故を引き起こした。六月二 める工事は、ついに死傷事

ことにしたのだ。改憲案の

措置を自治体に指示できる 僚が国民の生命や財産を的

確・迅速に保護するための

合、閣議決定すれば担当閣

態」の発生や恐れがある場 全に重大な影響を及ばす事 関与することで、「国民の安 けでなく自治事務にも国が 自治法を改悪してさらに強 行」という強権発動は、地方 「原」の権限を奪う「代執

たことが原因だ。にもかか 手も証言しているように、 して、長い網で歩道の通行 押しつけ抗議行動をさせな 沖縄防衛局が工事を急がせ 城矩事への攻撃として利用 で不当なやり方だ。また、沖 を長時間さえぎっての違法 再開を強行した。 それも警 わらず玉城「県」政に責任を しているのだ。ダンプ運転 議会でも野党自民党らが玉 書行為」と喧伝しだし、「県」 縄防衛局は抗議行動を「妨 備員を倍増し機動隊も動員 防衛局は八月二二日に工事 ない。にもかかわらず、沖縄 原因などを明らかにしてい 経っているが、警察は事故 たのだ。すでに四カ月以上 行っていた人が重傷を負っ 員が亡くなり、抗議行動を 画する闘いである。さらに 反革命的統合以降、歴史を て創出された、七二年沖縄 節点に島ぐるみの闘いとし 歴史的体験から新たな軍事 てあり続けている。沖縄の 縄解放闘争の重要な環とし 新基地建設阻止闘争は、沖 んでいる。 める「県」政への転換を目論 新基地容認—「沖縄·琉球 とに終始しており、辺野古 あきらめ感をうえつけると 基地を造らせないことを結 弧の戦場化」に先尊役を務 にする戦争態勢づくりだ。 もたせることで沖縄人民に て国家権力に抗えないよう であり、地方自治を破壊し |本土」各地からの結集で - 緊急事態事項」の先取り そういう意味でも辺野古 工事を進めている印象を

まさしく展望のない辺野 るのだ。その基軸たる現地 「木土」貫く闘いを強化し 座の込みに結集し、沖縄ー 琉球弧の戦場化」を粉砕す た。この地平こそが「沖縄・

全国闘争へと結実化させ

ト前での抗議行動に取り組む

基地ゲート前での抗議行動

などのシュプレヒコールで

えた。

(11月 10日

抗議行動を行った。 は独自に基地ゲート前での

各地から集まった約五〇人

正午、京都市内など関西

の仲間は、「米軍Xバンドレ -ダー基地を撤去しろ!」

京丹後)

の丹後文化会館で、「米軍基

からの参加者が発言した。

一一月一〇日、京丹後市

りの状況を報告した。

先立ち、米軍Xバンドレー

ダー基地反対・近畿連絡会 24」が開催された。それに 地いらんちゃフェスタ20

韱

握しながら日米台同委員会

悼式」への岸田首相・上川

選、6・23「神縄全戦没者追

承認の 「代執行」、五月県議

四面から

発覚した。この隠蔽を追及 せずに約三カ月、沖縄「県」 蔽していなかったら、それ 今年五月末までに起こって 性暴力事件が昨年一月から 事案については全ての事案 合意(九七年)である「起訴 いたことが判明したのだ。 に伝えていなかったことが について情報伝達」さえも し始めると、さらに四件の - 二月の性暴力事件を隠 蔽へと働いたのだ。 害者の保護、ブライバシー」 設、「県」議選、岸田・上川 た怒りが辺野占新基地建 決起大会のように、 爆発し 米兵による女子小学生への があった。このときに明ら 外相(いずれも当時)の参列 性暴力事件に抗議して八五 かとなっていたら、九五年 へと向かうことを恐れ、隠 〇〇〇名が結集した県民総 政府は隠蔽の理由を一被

11 10 京丹後 は、辺野古新基地設計変更 のではないかと怒りは倍増 以降の性暴力事件は防げた

間に閉じ込められ、 では被害者が一畳ほどの空 だと繰り返す。しかし、裁判

同盟の姿だ。

している。隠蔽された問に

旗

地・軍隊はいらないイ・29 トップが謝罪のボーズをと ることが暴露されたのだ。 係省庁のどこも被害者のケ を戦場へと化していく日米 ってきたが、今回は謝罪の 被害者ではなく米軍」であ ことも判明した。「守るのは アをまったく行っていない 集会実行委員会)で政府関 日の省庁交渉(主催:基 たことに、抗議の声があが セカンドレイブにさらされ 時間の尋問を続けるという 一言もない。沖縄・琉球弧 米軍もこれまでの事件では ったのだ。しかも、几月一三 措置が取られた証言台で長 であった。実態はポーズで 二月末)で八件の弊察通報 の警備に動員されていたの リパッド建設の抗議行動へ た防衛居職員全員が高江へ はパトロール隊に派遣され て、政府が「沖縄・地域安全 件があったことに対応し 円近く費やし、四年間(二〇 だ。業務としても年間九億 設したことは記憶に新し パトロール隊」を新たに創 前にも米兵による性暴力事 事件が起こり、その一カ月 一六年六月から二〇二〇年 い。しかし、その一カ月後に 今から八年前、二〇一六 に米軍属による女性殺害 への丁寧な精神的ケアを行

被害者への謝罪及び完全な 意見書では、「沖縄県民はこ 補償を行うこと。2.被害者 持たれている」として、「1. ことで、県民からの疑念を からの情報提供がなかった 苦しんできた歴史を抱えて かる米軍基地負担の重圧に れ、そのたびに重くのしか よる事件・事故にさいなま れまで在沖米軍構成員等に 書を全会一致で採択した。 関する抗議決議」と同意見 る女性への性的暴行事件に 議会で政府関係省庁宛の いる」「捜査当局及び外務省 - 相次ぐ米軍構成闘等によ 七月一〇日には沖縄「県! 4. 人民に連帯し、沖縄ー「木 せなくてはならない。沖縄

る。これらの要請を実行さ 柄引き渡し条項を早急に改 的改定を行うこと。特に身 に扱う日米地位協定の抜本 るよう、日米合同委員会を 定すること」を要請してい 通じ、米側との調整を行い、 断固たる措置をとること。

ブ(性的:次被害)の防止を しつつ、沖縄県及び関係市 ては、今後、被害者のプライ 徹底すること。3. 米軍構成 うとともに、セカンドレイ バシーを守ることを第一と 員等による犯罪事案につ 暴力事件糾弾、日米地位協一撤去を実現させていこう。 土」つらぬき来兵による性 定の抜本的改定、軍事基地

町村への迅速な通報ができ

米軍構成員等を特権的

反帝国際主義で 争態勢を粉砕

> 排外主義煽動を粉砕して、 有事」の日米両帝国主義の

問われている。

てきた、本上」の人民にこそ

ア侵略=帝国主義戦争を繰 だ。「第二次世界大戦」アジ 帝国主義戦争を阻止するの

粉碎!

性暴力事件糾弾、

「沖縄・琉球弧の戦場化

辺野占新基地建設阻止

死傷し多大な被害を受ける と同時に、台湾、中国の人民 住民と軍隊が混在する中で 益のために戦争動員され、 人民が日米両帝国主義の権 な局面を迎えている。沖縄 しく反戦闘争として決定的 化」一日本列島の戦争態勢 づくりとの総対決が、まさ 「沖縄・琉球弧の戦場)く。 日帝の鉾先として再び 沖縄戦のような事態が生み 出されるのだ。

侵略戦争に加担した上に、 主義の人民として動員され 沖縄に対しても差別抑圧し

り返さない闘いとして推し にアジアに対して日本帝国 進めることが課題だ。とく

を打ち破ろう! 際主義で沖縄差別軍事支配 を実現させよう! 反帝国 日米地位協定の抜本的改定

安保粉碎

-沖縄解放へ突き進もう!

る。中国・台湾をはじめと の要が反帝国際主義であ した東アジアの人民との結 との結合を生み出していく ことこそが重要である。そ 民の総決起と「本土」の人民 沖縄戦を経験した沖縄人

COMMUNISM

として、京丹後でも基地強 的な戦争体制づくりの一部 沖縄を最前線とする全国 地での闘いとの結びつきを の闘いを積み上げ、全国各 る。それに抗する現場から化・戦争準備が進行してい

に前進させていこう。

への出撃として加害してい

台こそが、中国敵視ー「台湾

大阪

法! 平和といのちと人権 一一月三日、一かがやけ憲 改憲阻止訴え、一二○○人が集会・デモ かがやけ憲法! 解である。国連憲章と日本 一つは、「普通の国」の理をセンター代表)が、この何 平和といのちと人権を

と訴えた。 た。瀧川さんは、キーンソー また、協賛団体からの発

た れを止めようと呼びかけ 甲拡・戦争体制づくりの流 で、戦争・改憲に反対する その上で、日米安保体制が 運動体が共同・連帯し、大 新たな段階へと向かうなか

近畿連絡会は独自に基地ケ

共同統合演習キーンソード 注視区域」への指定や、日米 法による基地周辺の「特別

25の一環として実施された

駆けつけた。

永井さんは土地利用規制

らは永井友昭京丹後市議が を開始した。地元・宇川か

回る約四〇〇人が集まっ 会議員の水谷修さん(日本 告を行い、続いて京都府議 た。永井友昭さんが現地報 丹後連絡会)には、昨年を上 川有志の会、米軍基地反対 集会終了後には、峰山町

の基地強化・戦争体制づく 地繁備訓練」など、泉丹後で 基地周辺での「日米共同基

共産党)が記念講演を行っ

内でのデモ行進が行われ

告する。

海軍の機雷掃海艦が寄港し 仲間は、大阪南港に現在、米 そのなかで、大阪全労協の その後、大阪や滋賀、京都 などを紹介し、京都を再び 軍事拠点にしてはならない て住民に被害があったこと 地が設置され、それに伴っ かう過程で米軍レーダー基 在の空自経ヶ岬分屯基地の 争においても軍事拠点であ 前史として、朝鮮戦争に向 ったことにも言及した。現 つての日本のアジア侵略戦 を報告した。また、京都がか 地・自衛隊基地の強化状況 など京都における米軍基 京丹後、舞鶴、福知山、祝園 水谷さんはその講演で、

米軍基地いらんちゃフェスタ2024

米軍Xバンドレーダー基地反対

も発言し、注目と連帯を訴 える住民ネットワークの方 サイル弾薬庫建設問題を考 を弾劾した。京都・祝園ミ ていると報告し、空港・港 湾など民間施設の軍事利用 午後一時半から京丹後市 基地反対・近畿連絡会を代 して米軍Xバンドレーダー 表して京都連絡会共同代表 言が行われ、そのひとつと の瀧川順朗さんが発言し

催は米軍県地建設を憂う宇 催された「米軍基地いらん 峰山町の丹後文化会館で開 ちゃフェスタ2024」(主

を」大阪総がかり集会が行 11 3

国憲法には連続面と断絶面

ら側から揺さぶりをかけ、

ド25に対する抗議行動を行 ったことなどを報告した。 げた。

憲法学教授・清水雅彦さ 動きを読み解くという興味 親、特攻に逝った息子を悔 できないガザの子どもと いねいに今の「憲法改正」の 法について。 いる親の悲しみ等を歌い上 由美とカオリンズ。弔いも がつめかけ熱い熱気に包ま ん。憲法入門と銘打って、て 通じて反戦を訴える川口真 れた。オープニングは、歌を 会堂大集会室は一二〇〇名 われた。会場である中央公 まずは、日本体育大学の 講演は二本、いずれも憲 軍隊のない二六カ国に仲間 な「普通の国」になるのか、 ものである。欧米帝のよう 日本国憲法、これはヒロシ 入りするのか。 む」とする国連憲章、「永久 がある。「武力の行使を慎 マ・ナガサキの経験による にこれを放棄する」とする

話は省くとして、幾つか報 深いものだった。歴史等の 文で書きこむ」という考え くる会共催の第一九回公開 登場の仕方である。二〇一 方を出した。前年二〇二六 安倍元前桁が「九条一項、二、 憲法フォーラムにおいて、 調・美しい日本の憲法をつ 年に、伊藤哲夫(日本政策研 項を残しつつ、自衛隊を明 七年五月三日、民間憲法臨 一つは、安倍「加憲」論の

> させないための積極的戦 な『統一戦線』を容易に形成 彼らに昨年のような大々的 いる。これは「護憲派にこち 故「加憲」なのか、を語って をとめるための闘いをさら と連帯して戦争体制づくり 強め、沖縄・アジアの民衆 動向と、今後の議論課題。書 そんなことはしておらず、 れているが、どこの国でも け。「緊急事態条項」はコロ くと長くなるので結論だ こと、さらには独立章を新 ナ事態のために必要と言わ 改憲勢力はボロボロ状態 争推進派たちの戦略で、反 項』を加えること、憲法一二 たに設け……『緊急事態条 勢力は三分の三に及ばなか 条と二四条を補完する『家 等々だと言ってよい」と。 **族保護規定』を設けること、** 三つめは、憲法審査会の たと言われているが、戦 つ回の衆議院選挙で改憲 0

第24号 ジニー は家父長制に抗う ん。憲法一四条の平等条項 闘」を作る、であった。 文言を使いながら、「『ミソ 別について、政治家たちの ーライターの小川たまかさ に関して、とりわけ女性差 もう一つの講演は、フリ 第6回党大会報告 「労組と市民と野党の共 中央委員会報告 大会決議 足立区綾瀬 戦旗社

質を、自分の体験も交えな 女性への制裁欲」という本 がら語った。 集会開会あいさつは、

阪の死亡率は、高齢者が多 憲法二五条がありながら、 って保健所が廃止されたた の廃止など)を強行したた 新自由主義的政策(保健所 よ。そもそもコロナ対応は、 いためではなく、維新によ め被害が拡大した。特に大 法律対応で充分と結論づけ て欲しいとの呼びかけであ 新地の繁華街を通り、 アメリカ領事館、梅田・北 かれて、中之岛公会堂から た。 で得て、職場や地域に広め 半数割れをしたが全体に保 さか憲法会議の丹羽さんが 守的傾向が台頭し事態は流 行った。いずれも、自公は過 が、閉会のあいさつは、おお 員会を代表して近常さん 憲法をめぐる気付きを集会 動的である状況を確認し、 おさか総がかり行動実行委 参加者は三つの隊列に分

現在の国民世論の現実を踏

ない矛盾を埋め、一部を認

法適合性をはかるべき。 合に入る、

保持を否定するものではな 基づく自衛のための実力の 規定は確立された国際法に 三項を加え『ただし前項の 葉を補うこと、憲法九条に 全力で確保し』といった言 は、「前文に『国家の存立を しまおうと言う。具体的に て、意味をそっくり変えて めるかのように見せかけ と。解釈改憲では埋めきれ まえた苦肉の提案」である 略」であると。「あくまでも

い』といった規定を入れる

集会・デモに参加する、組 た権利・自由を行使する、 結論は、憲法で保障され 全国各地で本気

点から、改憲内容の精査、澎 め。とにかく、人権という視 田公園までのデモを行っ

に陸白が主催することにな

いぬきます」と発言した。ま

貿の土気を鼓舞することで

戦運動の高揚で反基地闘争 たAWC・首都圏の仲間は

これら発言を全体で確認 地元で観陶式反対運動

ニアジア人民と連帯した反

理の持論は、英兵並みの犠 死者を出しました。石破総 戦争で、英軍は一九七名の が読み上げられた。「イラク めに参加者全体が朝假基地 隊に直接抗議文を手渡すた

威となり、

庶味します。

臼橋隊員の命 牲を自術隊に強いることを

地に反対する立場から抗議

を励う方のリードでシュブ

進めることは許せません」 官を務め、日米安保強化を を軽んじる石破総理が観閲

二天力語示』は他国には脅

直接手渡した。

最後に基地

し改憲と戦争そして軍事基 **れわれはアジア人民に連帯** あり、首相が訓示をする。わ た。観閲式の目的は自衛隊 り朝霞基地での開催となっ 催される。今年は三年ぶり 隊の持ち回り主催で毎年開

埼玉

É

衛隊中

· 央 観 関 式 反 対

市において自衛隊の中央観

一一月九日、埼玉県朝霞

朝霞駅前ロータリーに結

対 !

改憲に反対する

央観閲式反対!

戦争反

朝

霞基地抗議行動

闘

閲式が強行された。 われわ

対行動に参加した。

中央観閲式は陸海空自衛

きはますます激しくなって 憲を許さず国会前行動を開

くると思います。戦争と改 場によって改憲に向けた動 治安·改憲NO! 総行 言を受けていった。一戦争・ 幕を広げ、参加者からの発 集した仲間はすぐさま横断

前に移動。基地前で抗議文

C)・ 首都圏の仲間ととも

に地元住民を主体にした反

動」の仲間は「石破政権の登

れはアジア共同行動(AW

ールが朝霞市内に力強く鳴

ぞ!」というシュプレヒコ

り郷く

そして、朝霞基地の自衛

米大統領選についてのILPS米国支部の声

国支部の声明である。 以下は、米大統領選でのトランプの勝利を受けた国際民衆闘争同盟(ILPS)米

びかけている。(佐々木原) 運動に対する弾圧の強化に抗しつつ、戦争と抑圧に対する闘いを強化することを呼 「右傾化」を意味するものではないことを指摘している。そして、予測される民衆 声明は、民主党ーハリスの敗北の根拠を示すと同時に、トランプの勝利が大衆の

民衆の闘争を防衛し、前進させよう! 次の 頭するファシズムと闘おう! 74 年間

旗

を示し続けた一年間を経

帝国主義的な誤った解決策 米国の二つの支配的政党が

選挙での勝利を宣言した。

ドナルド・トランプは、て、二〇二四年の米大統領 茂者に再び栄誉を与えたこ 本主義がその最も明白な擁 る。 再びのトランプ政権の この事実は、米国の独占資 受けていることを示してい とで、困難な道のりが待ち を提供できなかったことを ある独占資本家たちへのあ 主党が、民衆に真の解決策 イデンとハリスが率いる民 い。そうではなく、それはバ するものではないことをは 大衆の「右傾化」を主に意味 っきりさせなければならな トランプの再選が米国の

ために民衆を組織しつつ、 ゆる形態の反動を打倒する 機はいっそう明らかになっ 次の四年間に備えるよう呼 の民衆に対して、この瞬間 下、アメリカ帝国主義の危 ていく。国際民衆闘争同盟 (ILPS)は、米国と世界 帝国主義とあら る以外に戦略がないことが ガルヒと戦争利得者たちの バイデンの空約束を継続す ための政治を続けながら、 はこれまで通りに企業オリ 民衆にとっては、ハリスに **争を圧倒的に増加させた。** 運動を弾圧し、海外では終 明らかになった。 わりがないように見える戦 活必需品の価格を高騰さ もかかわらず、国内では生 な民主的権利を擁護した! 、労働運動を攻撃し、民衆

と、最も裕福で最も権力の 意に満ちた反民衆的政策 政党としての本質を暴いた リックが民主党の反民衆的 からだ。トランプ自身の悪 のは、彼の選挙運動のレト トランプが権力を握った

また。 朝霞基地前で抗議申し入れ行動に取り組む 埼玉県朝霞市) テロ戦争期の反社会主義、 機会に反対する社会的に保 シー」と二〇〇〇年代の対 守的な政策を受け売りし、 一九五〇年代の「マッカー

を全体で確認し、自衛隊に 9参加者一同」名の抗議文。アジア人民と連帯して反 | トフォームの独占的オー という点でも、観閲式は廃いった。 ます。緊張激化につながるげ、この日の行動を終えて 止すべきです」という「1・ 甲拡競争を招き 戦・反基地を闘おう! 前でシュプレヒコールをあ 中央観閲式を許すな!ニーシャルメディア・ブラッ

的機会の平等など、合法的 されている社会集団の制度 **生殖に関する健康や周縁化** 示している。民主党は、性と ることが、ILPS米国支 だろう。 部の最も重要な任務となる りしている民衆を組織化す 党の誤った解決策にうんざ の変化を求めながらも民主 のである。きたる数年間、真 差し迫った必要性を示すも ナティフを構築することの 社会を実現するという民衆 けすけな支持を考えれば、 自身にとっての真のオルタ トランプの当選は、民衆の 権利を守り、公正で平等な る大規模な攻撃をもたらす クタンクによる極秘計画 らゆる規制措置を連邦政府 まさにこの目的のためにあ は、トランプ勝利のために れは労働者の組織化に対す マップを提供している。こ から剥奪するためのロード 特別に作成されたもので、 ージ・プロジェクトのシン スクもその一人だ。ヘリテ ニブロジェクト2025」 ンプ支持者のイーロン・マ 方で、労働の柔軟化と労

利、女性への平等な賃金と リストのエリート層と手を 組み、LGBTQIAの権 トのキリスト教・ナショナ ば、トランプの発言を真剣 な選挙運動での言動や、仲 民族差別的、外国人排斥的 不動産、兵器産業の少数の トランプは聖職者ファシス療、教育、住宅所有権の金融 間たちが今も動揺している 追放」を約束しており、その 集中が進むだろう。トラン 独占資本家たちへの権力の ロジー、エネルギー、金融、 に受け止めるべきだろう。 プは「米国史上最大の国外 国境の軍事化政策を考えれ および非国家勢力の双方か らの反民衆的な攻撃が大き く増加し、とりわけテクノ トランプ政権の下、国家 ことになるだろう。

反イスラムの魔女狩りを激

ことになるだろう。電気自 物の一人である熱烈なトラ のように閣僚ポストに就く 業の規制緩和の恩恵を受 ーで、世界で最も裕福な人 動車、宇宙打ち上げ技術、ソ け、おそらく前回の政権時 たちは、広範囲にわたる企 トランプの大企業の仲間 しているが、ヨーロッパで を公然と批判し、ウクライ ナでの戦争をめぐってはロ いる。トランプはNATO 侵攻の可能性もあるとして 金援助を継続し、メキシコ スチナ人の大量虐殺とイラ し、シオニストによるパレ シアとの和平を結びたいと ンへの戦争策動に対する資 の攻撃をさらに強めると脅

味する。 ドルを超える米国の社会福 祉予算のさらなる減少を意 使命を維持することで一致 ており、これらの勢力はほ 年には軍事費の総額が一兆 している。これは二〇二五 すというNATOの実存的 界最強の軍事同盟として維 ぼすべてが、NATOを世 持し、軍事的にロシアを倒 オファシスト運動に接近し 権力を握っている極右やネ

化によって、大衆をさらに どの生活必需品価格の引き 貧困化し、借金に陥らせる 続く上昇、金利の上昇、医 はまた、燃料、食料、家賃な になる可能性が高い。それ 的な状況にさらされること ルサウスの労働者が超搾取 サービス産業の重労働に従 クにもかかわらず、残って 事し、より多くのグローバ らすだろう。トランプのア の増加により、労働時間と 多くの米国労働者が単調な なる海外移転が進み、より いる数少ない製造業のさら 賃金のさらなる低下をもた メリカ第一主義のレトリッ 働者の人工知能による管理 来、大胆さを増すファシス ランプは、二〇1二年一月 行使する可能性が高い。し ト大衆を煽動して、反対派 ころ存在しないからだ。ト る法的メカニズムは今のと たがって、民衆運動は非常 に対して超法規的な暴力を 六日の米議会議事堂占拠以 ている活動家を国外追放す はなく、トランプが言及し 派と結びついているわけで 上層部は必ずしもトランプ 取るべきではない。米軍の した脅しを額面通りに受け るとまで言っている。こう まると脅迫し、米軍を招集 民衆運動を徹底的に取り締 抗議者たちは「国外追放」す してパレスチナを支持する

撃しよう!

101四年||月七日

LPS米国支部

戦争、抑圧、大量虐殺に反 民衆の闘いを防衛しよ

る。彼はフィリピン、韓国、 和」を約束し、軍事力を使っ 安全を犠牲にして、中国へ 地位を維持するとしてい 帝国主義の超大国としての て衰退しつつあるアメリカ ハワイなどの民衆の主権と トランプは「力による平 た!

化させている。

民衆による大衆的運動の任 る。したがって、ILPSが けるファシスト運動の増 の戦争と侵略の増加であ 義および民主主義の大衆運 診りを持って献身してきた 長、世界規模での米国主導 動に対する路上暴力を住か よる弾圧の激化、反帝国主 制度の行き詰まり、国家に 経済危機、政治的混乱、立法 味することは、より深刻な にとって今後の四年間が意 全体として、米国の民衆

沖縄・一坪反戦地主会関東ブロック

結成大会宣言 改訂綱領 戦術・組織テーゼ 規約

2021年3月発行 定価 500円 〒120-0005 足立区綾瀬7・2--1

戦旗社

ランプ政権下においても、 下においてそうであったよ われわれの民衆綱領を前進 うに、ネオファシストのト で企業寄りのバイデン政権 ことに他ならない。好戦的 機に瀕した支配体制に挑む 義的物語に挑むことで、危 して民主党の偽りの改良主 正義への戦闘的な要求を通 構築し、民衆の権利、平和、 支配に対する広範な連合を 組織し、ファシズムと寡頭 務は、反撃のために民衆を 共産主義者同盟 規約集 (2018年改訂版)

人類

発展させ続けよう!

いの勝利のために、運動を に明るい未来をもたらす關 帝国主義を終わらせ、 させ、民衆の闘いを防衛し、

トランプは、抗議活動や

○とめよう! 原発依存社会への暴走 関電包囲大集会 日時:12月00日(日)13時 闘 争 日 程

※集会終了後デモ 主催:老朽原発うごかすな! 実行委員会

る戦闘的行動を起こす時 はならない。今こそ勇気あ があるが、恐れて沈黙して に厳しい弾圧に備える必要 ○米兵による少女暴行事件に抗議し、 再発防止を求める県民大会 日時:12月22日(日)14時~15時 会場:沖縄市民会館 主催:同実行委員会

↑○沖縄・相次ぐ米兵による性暴力事件に抗議し 基地撤去を求める東京行動 共催:基地・軍隊はいらない4・29集会実行委員会 日時:12月22日(日)13時30分

○労働組合つぶしの大弾圧を許さない! 2025元旦行動 日時:2025年1月1日 (水) 10時

主催:労働組合つぶしの大弾圧を許さない実行委員会 場所:大阪府警本部前